

## **Niederlage zum Vorbereitungsstart – TuS Gerolsheim unterliegt PSV Franken Neustadt**

Die Bundesliga-Kegler des TuS Gerolsheim mussten sich im ersten Testspiel den Gästen von Bundesligaabsteiger Franken Neustadt mit 5688:5741 Kegeln geschlagen geben. Insbesondere im Abräumen offenbarten die Hausherren noch Schwächen und nahezu alle hatten noch (viel) Luft nach oben. Positive Ausnahme bildete Kapitän Christian Mattern, der mit 1049 Kegeln hervorstach.

Im Startblock tat sich Patrick Mohr ungewohnt schwer und ließ die nötige Lockerheit vermissen. Speziell in der ersten Spielhälfte blieb er deutlich hinter den Erwartungen zurück. Trotz einer Steigerung musste er sich mit 880 Kegeln zufrieden geben. Marcel Emrath konnte bei seinem Debüt noch nicht restlos überzeugen, ließ aber im zweiten Durchgang seine Klasse aufblitzen. Am Ende standen für ihn 947 Kegel zu Buche. Tobias Bieberbach (956) und der beste Gästeakteur Michael Lohrer (983) brachten ihre Farben deutlich in Front.

In der Mittelachse erwischten Timo Nickel und Christian Mattern einen Auftakt nach Maß. Während Timo Nickel zum Spielende dem hohen Anfangstempo Tribut zollen musste, konnte Christian Mattern das Niveau stets hoch halten. Der Mannschaftsführer zeigte ein fehlerfreies Spiel und bewies mit 1049 Kegeln eine erstaunliche Frühform. Bei Timo Nickel standen am Ende 956 Kegel auf der Anzeigetafel. Die Neustadter stellten Dietmar Gäbelein (955) und Nachwuchsspieler Niklas Friedebach (934) dagegen.

Im Schlussabschnitt kam neben Schere-As Holger Mayer die Kombination Jürgen Staab / Michael Emrath zum Einsatz, da André Maul kurzfristig verletzungsbedingt ausfiel. Holger Mayer haderte viel mit seinem Spiel und musste sich auf ungewohnter Position mit 930 Kegeln begnügen. Jürgen Staab zeigte mit 458 Kegeln eine solide Leistung, die von guten 468 Kegeln durch seinen Partner Michael Emrath ergänzt wurde. Den Sieg für die Gäste schnürten Sascha Hammer (965) und Thorsten Kockmann (948) fest.

Beim anschließenden Grillfest wurde gemeinsam mit der gesamten Kegelabteilung und den Gästen aus Franken gefachsimpelt und Freundschaften gepflegt. Kommenden Samstag geht es weiter mit den Testspielwochen. Eine Sechser-Mannschaft ist zu Gast in Mehlingen und ein weiteres Team aus sechs Spielern empfängt zu Hause Kurpfalz Plankstadt.